

Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 27.03.2017

Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Kiepenheuerallee 5, Haus 4/1.15

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Benedikt Kurz, Aria Lirawi, Dahna Menner, Christian Mosau, Benjamin Reissing, Nikolas Ripka, Theo Schubert, Jennifer Barwinski, Deborah Kröger

Entschuldigt:

Unentschuldigt:

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend:

Sitzungsleitung: Nikolas

Protokoll: Christian

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: REGULARIEN

- a. Feststellung der Beschlussfähigkeit
- b. Protokolle
- c. Aufgaben

TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

- a.
- b.

TOP 3: TERMINE

28.03. 1. Landeskonferenz BrandStuVe Potsdam, AStA Büro UP

28.–29.04. Hochschultag in Döllnsee-Schorfeide (Jenni VP, Christian meldet sich ab,

Dahna meldet sich ab, Nikolas, Benedikt interessiert, Aria, Marius (StuRa FB5) interessiert)

05.–07.05. BukS in Bielefeld. Themen: BAföG, Prüfungsrecht, Rente (Deborah; Benjamin interessiert)

10.–11.05. Tagung Hochschule der Zukunft – Engagiert. Kreativ. Verantwortlich. Berlin (VP)

17.05. 14:00 Vollversammlung der Studierendenschaft mit Vorstellung der Kandidat*innen für die Gremienwahlen

07.–09.06. Sommerfest

14.–15.06. Gremienwahlen

TOP 4: AKTUELLES

- a. hat inzwischen jeder StuRa eine Kontaktperson des AStA? StuRa Mailadressen?
- b. neue Rechner
- c.

TOP 5: REFERATE

a. Finanzen

- I. Reich Stube
- II.
- III.

b. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

- I. Umfrage für Studies
- II.
- III.

c. Casino, Kultur und Sport

- I.
- II.
- III.

d. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

- I. Semikolon-Kampagne
- II.
- III.

e. Campus, Verkehr und Umwelt

- I.
- II.
- III.

f. Internationales

- I.
- II.
- III.

g. Studium und Lehre

- I.
- II.
- III.
- IV.

h. Hochschulpolitik

- I. Sticker
- II. Gespräch mit Ministerin Münch
 - Themenvorschläge einreichen (bis 18.05.2017)
 - Benennung Vertreter (bis 02.06.2017)Themenvorschläge aus der letzten Sitzung 01.12.2016
 - Verhandlung VG Wort
 - Möglichkeiten um von BAföG mit über 30 Jahren zu profitieren
 - Änderung PersVG SHK

Was wurde bisher diskutiert:

- Hochschulfinanzierung/ Hochschulpaktmittel
- Zwischenevaluation Brandenburger Hochschulen
- Raumsituation HNEE (wie dem Raummangel begegnen)
- Bereitstellung digitaler Semesterunterlagen

- Digitale Lehre barrierefrei
- Personalvertretung SHK
- studentischer Tarifvertrag
- organisatorische Selbständigkeit Studentenwerk
- Unterstützung studieninteressierte Flüchtlinge

III.

-

TOP 7: SONSTIGES

- a. Heizungen
- b. T-Shirt Druck

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nikolas begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (6 von 9 anwesend) fest.
Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

c. Aufgaben

TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

a.

b.

TOP 3: TERMINE

24.–26.03. Überblicksseminar Hochschulpolitik für Einsteiger*innen in Regensburg
(Bene, Theo; Markus?)

- ZUSammenarbeit mit anderen studentischen Interessenvertreter
- alles hochschulpolitisch erfahrende Teilnehmer
- Vorträge zu verschiedenen Themen (Gruppenführung, Burschenschaften, Inklusion)
- es ist Positiv Positionspapier zu verschiedenen Themen zu verfassen und zu veröffentlichen

28.03. 1. Landeskonferenz BrandStuVe Potsdam, AStA Büro UP

- 51€-Klage
- VG Wort
- Ideenfindung 2017
- VBB-Ticket einbringen

28.–29.04. Hochschultag in Döllnsee-Schorfeide (Jenni VP, Nikolas, Benedikt, Aria, Marius (StuRa FB5) interessiert)

05.–07.05. BukS in Bielefeld. Themen: BAföG, Prüfungsrecht, Rente (Deborah; Benjamin interessiert)

10.–11.05. Tagung Hochschule der Zukunft – Engagiert. Kreativ. Verantwortlich. Berlin (VP)

17.05. 14:00 Vollversammlung der Studierendenschaft mit Vorstellung der Kandidat*innen für die Gremienwahlen

29.05. 14:00 Treffen Studentenwerk "Gestaltung der sozialen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen des Studierens"

07.–09.06. Sommerfest

14.–15.06. Gremienwahlen

TOP 4: AKTUELLES

a. hat inzwischen jeder StuRa eine Kontaktperson des AStA? StuRa Mailadressen?

- FB 1: bisher keine Antwort

b.

- FB 2: Theo
- FB3 : keine Antwort bisher
- FB 4: keine Antwort
- FB 5: Marius

neue Rechner

- Benjamins Kontakt kann keinen besseren Preis aushandeln
- Nikolas bestellt mit Dahna die Rechner diese Woche und erwartet auch das sie diese Woche geliefert wird

- c. **29.05. 14:00 Treffen Studentenwerk** "Gestaltung der sozialen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen des Studierens"
- sie freuen sich auf Informationsaustausch
 - bitte bis 28.04.17 Rückmelden wer uns vertritt

TOP 5: REFERATE

a. Finanzen

I. Reich Stube

- II.
- Fr. Reich hat die Schlösser zu den Stube Räume austauschen lassen
 - Dahna hat Anfrage an Frau Reich gestellt ob sie das war und warum
 - Antwort: Ja sie war es, da die Stube enthält investitionen der FH;P wie die Kaffee
- III.
- angedachte Antwort: Danke das Sie uns den Umzug abnehmen, bitte verstauen Sie die folgenden Gegenstände in den folgenden Räumen
 - Noch mal Sascha, Marcus fragen wie die Verhandlung war über Besitz der Kaffeemaschine
- Verhandlungen Haushaltsplan
- Christian Reich schreiben wegen neuen Termin zum Haushaltsplan

b. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

I. Umfrage für Studies

- Ergänzen um Frage zu Sommerfest, welche Künstler dabei sein sollten

II. Deborah politischen Haltung

- Deborah hat einen Ordner in Google-Drive zur Überarbeitung der Satzung und positive Twitter-Account
- Deborah bittet um Mitarbeit bei der Überarbeitung der Satzung

III.

c. Casino, Kultur und Sport

I. Hochschulsommerfest

- die Vorbereitung müssen verstärkt werden
- Künstler müssen angeworben

II.

- Anträge schreiben an Hochschule, an Förderer, Sponsoren

III. Gespräch Fr Reich zum Casinotopia

- es war sehr konstruktiv
- hatte gute Gesprächsführung
- war eher ein Austausch was der AStA und Casino von dem Vorschlag halten
- sie bedauert, dass der AStA und das Casino dagegen sind
- sie möchte die gesamte Studierendenschaft befragen
- Gemeinsam mit Flath und Robert aus dem Casino, aus dem AStA Theo
- es ist wichtig darauf hinzuweisen was das Fitness-Studio für folgen hätte
- alternativ zu dem stationären Fitnessstudio vielleicht variable Sportangebote wie einzelnen Kurse
- Panzerhallen sollen abgerissen werden, dafür soll ein neuer Bau hinkommen

d. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

I. Semikolon-Kampagne

- Nikolas informiert nächste Woche wird eine Kampagne gestartet mit dem Aufruf den Campus kritisch zu hinterfragen und dazu diskutieren
- in dem Bereich "JObs" können vorschläge eingereicht werden
- Für die Mitarbeiter der FH;P ist geplant Boxen mit Postkarten und Schokolade zu verteilen
- Benedikt schlägt vor in den PC-Pools der FH;P Semikolon als Startseite fest zu legen
- es ist geplant auf den Flat-Screens im Eingangsbereich die Startseite zu präsentieren

II.

III.

e. Campus, Verkehr und Umwelt

I. Nextbike

- neuer Vertrag ist unterschrieben
- zu neuen finanziellen Konditionen

II. Becherkampagne

- Auf den hohen Einwegbecherverbrauch der Studis aufmerksam machen
- in den Gittern an den Ecken des HG sammeln mit Botschaft " Das ist euer Müll!"
Nutzt mehr Mehrwegbecher
- Dahna Einwand: Ist das nicht schon allen bewusst und einfach nur egal
- Benedikt: Vielen Leuten ist das nicht bewusst und es ruft es noch Mal in Erinnerung
- Theo: Abbaubare Becher als Alternative bewerben mit der Aktion
- Theo: Hochrechnen des jährlichen Kaffeebecherverbrauch

III. Hohe Nutzungsaufkommen der Trams zum Campus

- es läuft schon länger das Gespräch, der Expressbus wurde schon mit der VIP besprochen und abgelehnt, alternativ werden längere Trams eingesetzt
- Bendikt wartet auf eine Rückmeldung
-

f. Internationales

I. - keine Wortmeldung

II.

III.

g. Studium und Lehre

I. - keine Wortmeldung

II. -

III.

IV.

h. Hochschulpolitik

I. Sticker

- vertagt

II. Gespräch mit Ministerin Münch

- Themenvorschläge einreichen (bis 18.05.2017)
 - StuRen, studentische FBR & Senatsvertreter fragen?
- Benennung Vertreter (bis 02.06.2017)

Themenvorschläge aus der letzten Sitzung 01.12.2016

- Verhandlung VG Wort
- Möglichkeiten um von BAföG mit über 30 Jahren zu profitieren
- Änderung PersVG SHK

Was wurde bisher diskutiert:

- Hochschulfinanzierung/ Hochschulpaktmittel
- Zwischenevaluation Brandenburger Hochschulen
- Raumsituation HNEE (wie dem Raummangel begegnen)
- Bereitstellung digitaler Semesterunterlagen
- Digitale Lehre barrierefrei
- Personalvertretung SHK
- studentischer Tarifvertrag

- organisatorische Selbständigkeit Studentenwerk
- Unterstützung studieninteressierte Flüchtlinge

Themen die wir einbringen wollen:

III. Benedikt 51€-Klage

- Bekannter von Benedikt arbeitet mit Anwalt zusammen um ein FOormblatt zu erarbeiten um die überhöhte Semestergebühr zurückfordern zu können
- Benedikt hat darum gebeten uns den fertigen Entwurf zukommen zu lassen

TOP 7: SONSTIGES

a. Heizungen

- Anfrage an Axel Thiele ist raus, bisher keine Antwort

b. T-Shirt drucken

- Theo: schlägt vor es endlich umzusetzen und die Siebdruckwerkstatt des Freilands zu nutzen
- es wird Aria gefragt woher sie Farben (Folien zum bedrucken die dann aufgebügelt werden können) für ihre StuRa Beutel her hat und diese werden organisiert

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.
Potsdam, den 27.03.2017	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen

FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KIEP = Kiepenheuerallee

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische/r Vizepräsident*in

